

Salon Business Hydro : "La première source d'électricité renouvelable, c'est l'hydroélectricité"

Les 9e rencontres Business Hydro ont ouvert leurs portes ce mardi matin à Grenoble. Cent soixante-quinze exposants sont présents à ce rendez-vous annuel des acteurs de la filière hydroélectrique. Le directeur général de la CNR, Mathieu Stortz, a été le premier à prendre la parole.



Cent soixante-quinze exposants sont présents ces mardi 8 et mercredi 9 octobre à Alpexpo, à Grenoble, pour la neuvième édition des rencontres Business Hydro. Photo Le DL/Stéphane Pillaud

Les 9e rencontres Business Hydro ont été inaugurées mardi matin à Grenoble, au parc des expositions Alpexpo. Espace de rencontres et d'échanges de la filière hydroélectrique, ce salon accueille cette année 175 exposants (un record !) et devrait totaliser à la fin de l'événement plus de 3 000 visiteurs (un record aussi !). « Avec une croissance moyenne de 20 % par an, ce rendez-vous est déjà un succès », assurait ce mardi [Roland Vidil, président d'Hydro 21](#), avant de visiter les stands en présence de la députée Marie-Noëlle Battistel, du vice-président de la Communauté de communes du Grésivaudan Jean-François Clappaz, du président de la CCI de Grenoble Pierre Streiff, et de nombreux dirigeants d'entreprise.

11 % de la production nationale

Grand témoin de cette édition 2024, Mathieu Stortz, directeur général de la CNR, a témoigné de la mobilisation de son groupe et des acteurs de la filière pour rappeler encore (et encore) que l'hydroélectricité, « énergie décarbonée, souveraine, pilotable, flexible et non délocalisable », est « au service de la réindustrialisation et de la transition énergétique des territoires ». Et de répéter que « la première source d'électricité renouvelable en France, c'est l'hydroélectricité, base historique de notre système électrique avec 11 % de la production nationale ».

« Concilier les usages et s'adapter aux évolutions climatiques »

Alors que le Premier ministre vient d'annoncer une grande conférence sur l'eau, Mathieu Stortz a assuré que la CNR prendrait part aux échanges et a souhaité qu'ils permettent de « tracer des perspectives constructives, y compris en matière de gouvernance de l'eau. [...] Nous sommes bien conscients des enjeux autour de cette ressource. Nos trois missions solidaires confiées par la loi à la CNR (énergie, navigation, irrigation) nous rappellent quotidiennement qu'il faut savoir concilier les usages et s'adapter aux évolutions climatiques : étiages plus longs, coups d'eau plus forts et plus fréquents... »

Les 9e rencontres Business Hydro, rendez-vous professionnel, se poursuivent ce mercredi 9 octobre à Alpexpo, à Grenoble. L'emploi et la formation seront notamment abordés lors de deux tables rondes.